



平成30年1月10日
伊勢市立大湊小学校
校長 後藤 安代

No.19

冬休み明け集会

新年あけましておめでとうございます

本年もよろしくお願い致します

新しい年を迎え、1月9日に、子どもたちが学校へ登校してきました。冬休み中は、静かだった校舎内に子どもたちの声が響き、少し大きくなった子どもたちの元気な顔を見て、ほっとしました。子どもたちは、休み中に大きなけがや事故にあうこともなく過ごすことができたようで、良かったです。冬休み中は、各家庭で子どもたちが過ごす時間が長かったので、お子さんと話をしたり、大そうじをしたりとお子さんと一緒に色々なことをしていただいたことと思います。また、お正月には、年賀状や初もうで、親せきの人に会うなど普段の生活とはちがう特別なイベントもあり、子どもにとっては、貴重な経験となったことと思います。

さて、新しい年が明けて、子どもたちは、少しお正月気分も残っているように思いますが、学校では、3月の卒業式や修了式に向けての取組を進めていきます。今は、中学校や進級した学年で頑張るために1年間のまとめをし、蓄えるときです。それぞれが、自分の目指す目標へ向かって、日々のたゆまぬ努力を続けてほしいと思います。そのためには、毎日、勉強やそうじ、係りの仕事や宿題などの自分がやるべきことをきちんとやりましょう。日々の生活こそとても大切です。皆さんのがんばりに期待します。



今年の目標を漢字一字で



かるた遊び～1年生～

1月9日、学校が始まった日に、1年生の教室では、4つのグループに分かれて、かるた遊びを楽しみました。どの子ども、読み札を集中して聞き、1枚でも多くとろうと真剣な表情で、頑張っていました。「ことわざかるた」でしたので、



読み札も覚えるといいなあと思いました。

「立つ鳥、あとをにごさず」
「笑う門には福きたる」……

